

Trélivan. Une belle semaine au ski pour 45 élèves de Jean-Ferrat



Les 45 élèves du CM de l'école Jean-Ferrat ont passé une agréable semaine au ski, à Bellevaux en Haute-Savoie. | OUEST-FRANCE

Les 45 élèves du CM de l'école Jean-Ferrat ont passé une agréable semaine au ski, à Bellevaux en Haute-Savoie.

Malgré les contraintes administratives, les cas contacts possibles, la classe de neige des élèves de cours moyen de l'école Jean-Ferrat, a pu avoir lieu à Bellevaux en Haute-Savoie la semaine dernière.

Elle restera pour le coup exceptionnelle à plus d'un titre : l'angoisse du départ passée, le séjour s'est déroulé dans des conditions optimales que ce soit sur la météo, la qualité de la neige, les activités de découvertes de la montagne (musées de la faune et de l'histoire fruitière), la découverte du biathlon et du ski alpin.

Depuis des mois, ce séjour était prêt et dépendant de la crise sanitaire. Les enseignants ont tenu tête et remercient la municipalité, l'amicale laïque et les parents d'élèves pour le financement et la confiance qui ont permis cette bouffée d'air pur, de garder des souvenirs innombrables loin de la morosité ambiante.

Le groupe est rentré samedi matin, bien fatigué.